

# JSエコニュース

発行:JS環境委員会

## EMS更新審査

2月に実施された環境マネジメントシステムの更新審査において、不適合0件、観察事項4件、充実事項3件という結果で、無事審査を完了することができました。

今回の審査では、日頃の皆様の環境保全活動への理解と協力により、環境マネジメントシステムが有効に機能していることが証明されました。

審査員の方からも、当社の継続的な環境改善への取り組みについて高い評価をいただきました。

今回の審査で指摘された観察事項については、早急に対応を進めています。今回の指摘事項への対応を通じて、より一層環境負荷の低減、資源の効率的な利用、環境保全活動への貢献を目指し、全社一丸となって取り組みたいと思います。

皆様のご理解とご協力を願っています。

## 藤枝MYFC リーグ開幕!

2月15日 J2リーグが開幕し、藤枝MYFCはホーム藤枝総合運動公園で徳島と戦いました。

今シーズンは経験豊富な新戦力16名が加入し、チームの戦力は大幅に向上しました。

皆さんの熱い声援が選手たちの力になります。ぜひスタジアムに足を運び、目標の「J1昇格」を応援しましょう。



(写真)開幕戦 藤枝総合運動公園



FUJIEDA  
**MYFC**

## 親の目で見る企業見学ツアー

島田市主催の「親の目で見る企業見学ツアー」が2月14日に行われました。

優れた技術・サービスと若手人材の積極的な採用、地域活性化に貢献する市内の優良企業を巡るこの企画は、市内企業への理解を深め、就職を促進することを目的として、中学生・高校生の子供を持つ保護者の方々が参加しました。

参加者からは「今まで知らなかった企業を知る良い機会になった」「子供の将来を考える上で参考になった」といった声が聞かれました。

地域密着型の企業として、地元の若者たちが将来のキャリアを考える上で、当社が選択肢の一つとなるよう努めていきたいと思います。このようなイベントを通じて、地域の活性化や人材育成に貢献できることを大変嬉しく思っています。

今後も、地域とのつながりを強化し、次世代を担う人材育成を応援していきます。



## JS環境委員会短信

今期も環境活動へのご協力ありがとうございました。2025年度も環境に関する情報を発信して参ります。

島田PC 環境委員会

